
Oggetto: Interrogazione sulle criticità infrastrutturali e di sicurezza a Palucco e su asse Asti 
Ovest-Baldichieri 

Al Sindaco del Comune di Asti, 

 

Premesso che: 

● Il parcheggio in discesa presso la zona commerciale di Palucco risulta dissestato, 
creando difficoltà e pericoli per i pedoni e gli automobilisti; 

● Da qualche mese sul parcheggio inclinato che viene usato da  molti automobilisti, 
nonostante il dislivello si è venuto a generare un buco, ci è stato detto che è stato 
segnalato da mesi, ma non vi son stati interventi 

 

● Tale zona prospiciente i negozi viene utilizzata da molti pedoni e clienti degli esercizi 
commerciali 

● A partire da questa segnalazione di dettaglio minore,  voglio ritornare sulle 
problematiche della zona 

● Zona che da inizio duemila avrebbe dovuto beneficiare di fondi in cambio 
della lottizzazione. Al Palucco si sono attesi da anni i lavori che erano 
promessi per il lotto di case costruito a inizio Duemila.  

● Nel 2014 il Sindaco Brignolo dichiarò rispetto ai miglioramenti viari della zona: “ è tempo 

di incassare la fideiussione e realizzare direttamente l’opera, come sta avvenendo con gli 

interventi in strada Laverdina. Al momento è stata inviata una lettera di sollecito 

contenente l’indicazione del termine di presentazione del progetto, cui, se resterà inevasa, 

seguiranno gli opportuni atti propedeutici all’incasso della garanzia.” 

● Da allora finita la Giunta Brignolo, non si è più parlato di opere migliorative 

● L’intero asse viario che collega Asti Ovest a Baldichieri presenta strisce pedonali 
scarsamente visibili, con particolare pericolosità per i pedoni nelle ore serali e 
notturne; 

● A Baldichieri gli attraversamenti pedonali risultano illuminati a giorno, mentre in altre 
zone, come Asti Ovest di fronte al Bowling e Palucco nei pressi dei negozi, 
l’illuminazione è insufficiente, aumentando il rischio di incidenti; 



● In località Canova si registra un’elevata velocità dei veicoli, che ha recentemente 
causato un incidente in cui è stata coinvolta un’anziana; 

● A Bramairate le strisce pedonali risultano cancellate, rendendo difficile 
l’attraversamento in sicurezza; 

● Relativamente alla fideiussione riscattata e annunciata dalla Giunta Brignolo per il 
Palucco, non si hanno aggiornamenti sulla sua effettiva destinazione e utilizzo. 

Considerato che: 

● La sicurezza dei cittadini deve essere una priorità per l’amministrazione comunale; 
● È necessario intervenire con urgenza per migliorare la sicurezza stradale e pedonale 

nelle aree sopra citate; 
● È indispensabile garantire una corretta manutenzione della segnaletica orizzontale e 

dell’illuminazione pubblica per ridurre il rischio di incidenti. 

Si chiede al Sindaco e alla Giunta Comunale: 

1. Se siano previsti interventi di manutenzione e messa in sicurezza del parcheggio 
dissestato presso Palucco; 

2. Se sia in programma il rifacimento della segnaletica orizzontale lungo l’asse da Asti 
Ovest a Baldichieri e nelle altre aree critiche segnalate; 

3. Se siano previsti miglioramenti dell’illuminazione nei punti più a rischio, in particolare 
presso gli attraversamenti pedonali di Asti Ovest e Palucco; 

4. Quali misure si intendano adottare per ridurre la velocità dei veicoli in località Canova 
e se siano previsti interventi di sicurezza stradale specifici; 

5. Se è previsto illuminare gli attraversamenti pedonali, come già avviene a Baldichieri 
6. Qual è la situazione attuale relativa alla fideiussione riscattata annunciata dalla 

Giunta Brignolo e come si intende utilizzarla per migliorare le infrastrutture della zona 
di Palucco. 

7. Tale fideiussione è stata riscattata? 
8. Quali atti hanno messo in campo le Giunte Rasero 1 2017-2022 e Rasero 2 

2022-oggi per riscuotere tale fideiussione (se ne chiede copia) 
9. Quali atti hanno messo in campo le Giunte precedenti, l’amministrazione comunale 

(se ne chiede copia) 

 

Il Consigliere Comunale Mario Malandrone 

31/01/25 

 


